

UZERCHE

Classe de mer pour les élèves du collège



DÉCOUVERTE. Un beau séjour d'intégration sur l'île d'Oléron pour les collégiens.

Soixante-dix-huit élèves des classes 6^{es} du collège Gaucelm-Faidit ont participé à un séjour d'intégration au centre de la Martière sur l'île d'Oléron, en partenariat avec l'ODCV et le Conseil départemental.

Encadrés par des professeurs, un infirmier, une assistante d'éducation, une CPE et des animateurs du centre, les élèves ont travaillé sur le vivre ensemble et le respect mutuel. Ils ont appris à s'organiser, à être autonome

et à travailler en équipe. Plusieurs activités leur ont été proposées comme le char à voile, le vélo, une visite du port de la Cotinière, des courses d'orientation. Les jeunes collégiens ont été sensibilisés à

un milieu différent du leur à travers la découverte de l'ostréiculture, des marais salants et des énergies renouvelables.

Ce séjour fut un réel succès et a été très apprécié par tous les élèves et leurs accompagnateurs. ■